

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/Andr-Unkhoff-neuer-Kassierer-id4196010.html>

Schützenbruderschaft Volkringhausen

André Unkhoff neuer Kassierer

Balve, 23.01.2011, Richard Elmerhaus



Zuerst gratulierten die Jungschützen Andre Unkhoff, dem neuen Kassierer der Bruderschaft, zur Wahl. Foto: Richard Elmerhaus

Volkringhausen. Die Schützenbruderschaft St. Hubertus Volkringhausen hat einen neuen Schatzmeister. André Unkhoff trat in der gut besuchten Generalversammlung die Nachfolge von Andreas Neuhaus an, der aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr für dieses Amt kandidierte.

Weil der bisherige Kassierer wegen Erkrankung nicht an der Versammlung im St.-Hubertus-Heim teilnehmen konnte, verlas der 2. Vorsitzende „Benno“ Cordes die Bilanz des Jahres 2010. Es waren nach Meinung der Schützenbrüder sehr erfreuliche Zahlen, denn der Bruderschaft aus dem Unteramt ist es gelungen, das Geschäftsjahr mit einem Gewinn von über 8000 Euro abzuschließen. Dadurch können Brudermeister Stephan Neuhaus, der mit großer Mehrheit im Amt bestätigt wurde, und seine Führungs-Crew die Rücklagen des Vereins weiter aufstocken.

Ursache für die erfreuliche finanzielle Entwicklung ist die Vermietung und Verpachtung des St.-Hubertus-Heims und der Schützenhalle, die immer häufiger für private Feiern genutzt werden, und zwar nicht nur von Vereinsmitgliedern, sondern auch von ausländischen Mitbürgern.

Insgesamt kamen 7600 Euro zusammen. Da „Benno“ Cordes für die Vermietung der beiden Räumlichkeiten zuständig ist und auch die Kurse aushandelt, lobte ihn Brudermeister Stephan Neuhaus und die Schützen spendeten dem Hallenwart lang anhaltenden Beifall.